

Paula Arcos gana con la Selección Española de balonmano a Brasil y se acerca a los cuartos de final de los Juegos Olímpicos

29/07/2021



Foto de la Real Federación Española de Balonmano

La **Selección Española** femenina de balonmano, donde juega la petrerense **Paula Arcos**, ha dado hoy jueves un paso más hacia los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de Tokio gracias a un resultado de 27-23 contra Brasil.

Las Guerreras han triunfado en el estadio nacional de Yoyogi con una guardameta, Silvia Navarro, que ha sido impecable bloqueando a las brasileñas durante todo el partido. Las actuales subcampeonas mundiales

llegaron a los minutos finales más relajadas que en los partidos anteriores.

La petrerina **Paula Arcos** ha jugado de titular durante los primeros 12 minutos y, aunque durante la competición hubo alguna sequía de goles por parte de Las Guerreras, finalmente celebraron la victoria.

Esta es la segunda victoria de la tercera jornada de la fase de grupos y las Guerreras se dirigen a su pase a los cuartos de final de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El próximo partido será el **sábado 31 a las 12:30** **contra Hungría.**